



Yo ALEJANDRO GUILLIER ALVAREZ, en mi cargo de SENADOR DE LA REPÚBLICA quisiera manifestar a través de esta carta mi apoyo al Colegio Numancia de Valparaíso, Región de Valparaíso en su participación en el Concurso Delibera 2016 organizado por la Biblioteca Nacional del Congreso con su propuesta de ley "La clase olvidada" que protege los intereses de la clase media y los jubilados de nuestro país.

Por todo lo dicho Apoyo a este proyecto juvenil.


ALEJANDRO GUILLIER
SENADOR DE LA REPÚBLICA



VALPARAÍSO, Agosto 31 de 2016.